

Lange Nacht der Museen

21.10.2017 von CB



Am Samstag, den 7. Oktober 2017, fand die „Lange Nacht der Museen“ in ganz Österreich statt. Museen und Galerien öffneten ihre Türen für kulturinteressierte Nachtschwärmer von 18.00 bis 01.00 Uhr Früh.

Das Feuerwehrmuseum der Freiwilligen Feuerwehr Laxenburg war auch heuer wieder eine von vielen Stationen in Laxenburg.

Das Museum ist im Haus der Freiwilligen Feuerwehr Laxenburg untergebracht und bietet interessierten Besucher/innen eine Vielzahl an Exponaten aus der mehr als 150-jährigen Geschichte der Feuerwehr Laxenburg.

Zu sehen gab es neben einer umfangreichen Sammlung an Auszeichnungen aus diesem Zeitraum auch historische Fahrzeuge wie beispielsweise die sogenannte „Hofspritze“ (1786) aus dem Bestand der Hoffeuerwehr oder den „Austro-Fiat“ (1928) der nach aufwendiger Restaurierung auch heute noch fahrbereit ist. Ebenso den Opel-Blitz (1958), der noch bis 1985 im Einsatz war. Nicht zuletzt konnten auch Feuerwehrhelme aus allen Teilen der Welt und natürlich auch die modernen Ausrüstungsgegenstände und Fahrzeuge bewundert werden.

©Fotos: Presseteam/FF Laxenburg

•



•



•



•



•



•



